
EMENTA: INDICA A PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO

PRETO AVALIAR A POSSIBILIDADE DE EXPANDIR

A  CICLO  FAIXA  DA  AVENIDA  LUIZ  EDUARDO

TOLEDO PRADO CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete

parlamentar  por  moradores  dos  Condomínios  Residenciais  da  Avenida  Luiz  Eduardo

Toledo Prado, que solicitaram providências da Prefeitura Municipal quanto a extensão da

Ciclo  faixa  na  extensão  entre  os  condomínios  Residenciais   Vivendas  do  Sul  até  o

Condomínio Terras de Florença.

CONSIDERANDO que no trecho supra citado existe um amplo

canteiro central, e a ciclo faixa favoreceria o deslocamento seguro dos ciclistas.    

INDICO que  se  oficie  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  no

sentido  de  avaliar  a  viabilidade  técnica  para  implantação  da  expansão da ciclo  faixa

conforme acima descrito. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 22 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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